

# Protokoll 1



|               |          |                         |         |
|---------------|----------|-------------------------|---------|
| <b>Datum</b>  | 1.3.2016 | <b>Protokoll:</b>       | Eike    |
| <b>Beginn</b> | 13:30    | <b>Sitzungsleitung:</b> | Oguzhan |
| <b>Ende</b>   | 14:45    |                         |         |

## Anwesende

| Mitglieder | Gäste  |
|------------|--------|
| Eike       | Ulrich |
| Nina M.    | Selin  |
| Oguzhan    |        |
| Philipp    |        |
|            |        |

## TOP

|          |  |
|----------|--|
| <b>1</b> | <b>Regularien</b><br>Oguzhan eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.<br>Die Tagesordnung wird einstimmig, bei keiner Enthaltung, beschlossen.<br><b>Abstimmungsergebnis: 4/0/0</b>  |
|          | <b>Flyer für die Studentenparty besprechen</b><br>Das Design der Flyer wird diskutiert und intern beschlossen.<br>Es sollen verschiedene Angebot für den Druck verglichen werden.<br><b>Abstimmungsergebnis: 4/0/0</b>   |
| <b>3</b> | <b>Klärung Details Studentenparty Magazinkeller</b><br><ul style="list-style-type: none"><li>- Getränkeangebot bestätigen</li><li>- Einrichtung Magazinkeller besprechen und Fragen klären</li></ul> <b>Abstimmungsergebnis: 4/0/0</b>                               |
|          | <b>Verwaltung der Fachschaftsräume</b><br><ul style="list-style-type: none"><li>- Raum AB 811A soll als Lagerraum genutzt werden</li><li>- Raum AB 811B soll weiterhin Masterstudenten der Fakultät zur Verfügung stehen</li></ul> <b>Abstimmungsergebnis: 4/0/0</b> |
| <b>5</b> |  |
| <b>6</b> | <b>Sonstiges</b><br>Es gibt keine weiteren Themen  |